

L'île de Madagascar s'expose à l'Ecole des Grottes

ACTION Une enseignante récolte des fonds pour construire une école.

SANDRA WIDMER JOLY

L'énergie et l'entrain d'Ann-Christine Leuzinger sont tout simplement extraordinaires. Enseignante de profession, elle prend une année sabbatique en 1995 et part à Madagascar construire une école.

Juste avant son départ, la jeune femme décide d'organiser une grande manifestation afin de sensibiliser la population genevoise au manque d'infrastructure scolaire dans ce pays situé entre l'Afrique du Sud et la Réunion.

Cours reconnus par l'institution malgache

Le lieu qu'elle choisit d'aider est l'île de Sakatia, au Nord-Ouest du pays, habité par quelque 300 personnes. Coup de cœur ou passion passagère? Que nenni, la jeune femme persiste dans son engagement et décide alors de rester. «La mission se

prolonge. J'enseigne actuellement à 54 élèves», précise encore Ann-Christine Leuzinger, qui ne manque pas de ponctuer sa phrase d'un petit rire.

Retour à Madagascar le 5 décembre

L'école comprend des classes de huit niveaux allant de la maternelle à la fin de la primaire. La jeune professeur tient à la réputation de son institution. «A la fin de leur scolarité, les jeunes passent des examens qui leur permettront de poursuivre leurs études.» Les cours d'Ann-Christine sont alors reconnus par l'instruction malgache.

Sur place, la Genevoise est assistée de plusieurs personnes, notamment de deux professeurs indigènes, d'une compatriote genevoise et de deux mamans. Ces dernières remplacent Ann-Christine, le temps de son séjour genevois. Ici, la jeune femme

tente de récolter des fonds pour continuer son travail.

Pour ce faire, elle organise une exposition à l'Ecole des Grottes du 22 au 27 novembre. Divers objets seront notamment exposés que vous pourrez, évidemment, acquérir. Dessins, photographies et œuvres d'enfants vous permettront de vous immerger dans le quotidien malgache.

L'Ecole des Grottes s'engage elle aussi à sa manière en mettant des salles à disposition de l'enseignante. Ann-Christine Leuzinger a d'ores et déjà fixé son retour sur l'île de Madagascar le 5 décembre. ■

L'exposition a lieu du 22 au 27 novembre à l'Ecole des Grottes, avenue Eugène-Empéya 5-7. Lun, Mar, Mer, Jeu et Ven de 14 h à 21 h, diaporama à 20 h; Sam de 10 h à 15 h, diaporama à 14 h.

Association pour l'école primaire de Sakatia, APEPS, CCP 12-82838-6. Renseignements complémentaires: Ann-Christine Leuzinger, tél. 771 36 74.